

I CABRERIZOS

Vecinos de la zona de la vía denuncian vertidos ilegales de muebles y basura

El contenedor de residuos vegetales situado en la entrada al municipio por la carretera de Aldealengua acumula gran cantidad de enseres, juguetes y electrodomésticos

ENE | CABRERIZOS

Está lleno de muebles, restos de electrodomésticos, basura y juguetes, y se ha convertido en un auténtico vertedero ilegal en pleno casco urbano de Cabrerizos, a pesar de que el contenedor de residuos vegetales ubicado en la calle La Vía no tiene ese uso.

Poco a poco, se ha ido llenando de vertidos ilegales hasta el punto de que todo lo que hay a su alrededor está también lleno de basura de todo tipo. Una situación que ha alertado a los vecinos de la calle y alrededores, que denuncian esta acumulación de basuras por el riesgo que puede suponer si se sigue sin proceder a su limpieza y retirada. Aunque es cierto que ésta no es una calle muy transitada del municipio, ya que no tiene salida y por tanto solo la utilizan los residentes en la zona, se encuentra justo en la entrada en la localidad y la acumulación que forma la montaña de los restos han pasado a llamar la atención de todos los que pasan por ahí.

Por su parte, desde el Ayuntamiento de Cabrerizos, responsable de la recogida de residuos, ya se ha dado a sus operarios el orden de retirar los residuos y vaciar el contenedor que está rebotando.

En este sentido, la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, asegura que no conocía el estado de la zona, pero que daría orden para su limpieza inmediata con el fin de evitar otros problemas de salubridad y su extensión a otros puntos del municipio.

Además, Villoria quiere aprovechar para recordar a los vecinos que pueden depositar los muebles viejos en la nave de usos múltiples de la localidad. "Los vecinos pueden dejarlos en



El contenedor de residuos vegetales de la calle La Vía, rebosante de todo tipo de basuras, muebles y enseres. | ENE

Evitar que se convierta en un vertedero incontrolado

La seguridad y garantizar la salubridad ciudadana son los objetivos del Consistorio, por lo que tras conocer la situación y el estado de esta zona, situada en el acceso al municipio desde la carretera de Aldealengua, ha dado aviso a los operarios para retirar los residuos, ya que no quiere que se convierta en un vertedero habitual e incontrolado, como ha ocurrido en otros puntos del municipio. Pretende evitar que suceda como en la vía pecuaria del Cordel de Medina, que es otra de las zonas en las que la acumulación de escombros y basuras es habitual, lo que supone un grave peligro y riesgo de salubridad por la suciedad que provoca la mezcla de los distintos tipos de residuos, además de la mala imagen que se da para los vecinos, tanto del municipio como de otras localidades cercanas y la capital, al ser lugares de paseo muy utilizadas a diario. De ahí que las administraciones se hayan unido para acometer las labores de limpieza de la vía.

la puerta de la nave para que nuestros trabajadores los separen y preparen para su posterior reciclaje", afirma e insiste en pedir civismo a los vecinos, "ya que los contenedores de restos vegetales son sólo para eso, tenemos muchos chalets con jardín y se generan muchos residuos de este tipo, por ello hay repartidos distintos contenedores de este tipo, pero para hacer una recogida eficaz en ellos sólo debe haber restos vegetales". El Ayuntamiento tiene contratados los servicios a una empresa a través de la mancomunidad para la recogida selectiva de todo tipo de residuos.

I SANTA MARTA

Nueva campaña municipal de apoyo a los negocios y emprendedores a través de las redes sociales

ENE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha puesto en marcha una campaña para dar a conocer los negocios y emprendedores del municipio. Se trata de una iniciativa novedosa que funcionará a través de las redes sociales del Consistorio y en la que cada día se dará a conocer a un emprendedor de la localidad.

La concejal del área, Chabela de la Torre, asegura: "Con el hastag #santamartaemprende cada día tanto en Facebook como en Twitter se mostrará un comercio o establecimiento con sede en este municipio, la actividad a la que se dedica y el tiempo que lleva aquí instalado para que todo aquel que no lo conozca sepa que dispone de él. Somos conscientes de que hay negocios grandes y otros que no lo son tanto, pero queremos que todos sean visibles y tengan las mismas oportunidades de darse a conocer".

Asimismo, De la Torre insiste en que "siempre hemos sido conscientes de la importancia para la economía local que tienen los negocios, que son pilar fundamental de la vida diaria de este municipio".

Comienza el plazo de inscripción para las escuelas deportivas

La Concejalía de Deportes de Santa Marta abrirá desde mañana y hasta el próximo día 29 el plazo de inscripción para los niños interesados en participar en alguna de las modalidades deportivas que se ofrecen a través de las escuelas municipales. Los interesados en reservar plaza podrán hacerlo en el Pabellón de Deportes. | ENE

ALDEATEJADA



Los niños participan en el taller de máscaras

Los niños que participan en el 'Aldeacampus' disfrutaron de uno de los últimos talleres con la pintura de máscaras que después podrán utilizar. La programación del 'Aldeacampus' permite conciliar la vida familiar y laboral en verano. | ENE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Fiesta de despedida de la Escuela de Verano

La Escuela de Verano de Monterrubio de Armuña celebró la fiesta final de las actividades realizadas durante este verano. Los niños disfrutaron cantando y bailando con las caras pintadas y de un aperitivo de despedida. | ENE